

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Dalam era perkembangan teknologi informasi saat ini, secara signifikan memberikan kemudahan seseorang untuk mendapatkan sebuah informasi. Informasi merupakan suatu hal yang sangat penting terutama tentang informasi lowongan pekerjaan yang tentunya sangat di perlukan oleh para pencari kerja seperti mereka yang baru lulus sarjana atau pun sekolah tinggi dan masyarakat lainnya, tetapi perusahaan masih terbatas dalam menyebarkan informasi tentang lowongan pekerjaan ini. Akibatnya akan menyulitkan para pencari kerja untuk mencari sebuah pekerjaan, sehingga meningkatkan jumlah pengangguran. Pengangguran yang merujuk pada kondisi di mana individu mencari pekerjaan tetapi belum berhasil menemukannya, ini merupakan isu sosial yang perlu diatasi. Menurut Badan Pusat Statistik (BPS) pada Februari tahun 2024 menunjukkan bahwa Indonesia memiliki persentase penduduk pengangguran mencapai 4,82% atau sebanyak 7.195.000 orang per Februari 2024. Sementara 95,18 persen atau sekitar 142.179.000 masyarakat Indonesia tercatat sebagai penduduk yang bekerja per Februari 2024. Di dalam (Undang-Undang No 13 Tahun 2003 Pasal 31)^[4], dijelaskan mengenai hak dan kesempatan yang sama bagi setiap tenaga kerja. Oleh karena itu, penting untuk mencari solusi yang efektif untuk mengatasi permasalahan ini. Salah satu solusi yang diusulkan adalah membangun sebuah platform berbasis web yang bertujuan untuk mengumpulkan informasi mengenai Lowongan pekerjaan dari berbagai perusahaan. Platform ini juga akan memungkinkan para pencari kerja untuk mendaftarkan diri mereka secara

online ke perusahaan-perusahaan yang menawarkan lowongan pekerjaan tersebut. Informasi lowongan pekerjaan akan disediakan oleh perusahaan yang sedang mencari tenaga kerja sesuai dengan kebutuhan yang pihak perusahaan butuhkan dan dengan demikian, para pencari kerja dapat lebih mudah menemukan pekerjaan yang sesuai dengan kualifikasi dan preferensi mereka. Para pencari kerja akan lebih mudah menemukan pekerjaan yang cocok dengan kemampuan dan minat mereka. Selain itu, dengan memanfaatkan teknologi web, akses informasi akan semakin merata dan inklusif, sesuai dengan prinsip-prinsip Undang-Undang No 13 Tahun 2003 Pasal 31 mengenai informasi kesempatan yang sama bagi semua tenaga Kerja. Website termasuk salah satu platform yang mudah dipakai oleh berbagai pihak maupun kalangan, hal ini dikarenakan website adalah suatu hal yang bisa diakses dengan mudah tanpa harus mendownloadnya terlebih dahulu, hanya bermodalkan pc atau laptop dan kuota internet, seseorang dapat mengakses sebuah website tanpa harus melakukan download terlebih dahulu yang dapat mengurangi penyimpanan sebuah device miliknya, karena hal ini lah penulis beranggapan bahwa sebuah website lowongan kerja bisa dijadikan sarana untuk menekan angka pengangguran yang ada di negara Indonesia. Berdasarkan latar belakang diatas maka dibuatlah sebuah platform berbasis web berbentuk prototype yang di tuangkan ke dalam bentuk laporan dengan judul **“RANCANG BANGUN SISTEM INFORMASI LOWONGAN PEKERJAAN DI KABUPATEN LABUHANBATU BERBASIS WEB”**

1.2 Ruang Lingkup

Adapun Ruang lingkup dari penelitian adalah, Penelitian ini hanya difokuskan untuk pengembangan dan perancangan web lowongan pekerjaan. Website ini memuat informasi seperti profil perusahaan, syarat yang harus dipenuhi untuk melamar pekerjaan, kategori pekerjaan, status penerimaan pekerja, lulusan pekerja, dan kontak Perusahaan. Pembuatan web ini menggunakan PHP dan SQL sebagai penyimpan database. Penelitian ini dilakukan di kabupaten Labuhanbatu.

1.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas. Maka permasalahan yang akan dibahas pada topik ini adalah:

1. Bagaimana merancang dan mengembangkan platform berbasis web untuk menyajikan informasi lowongan pekerjaan secara efektif dan efisien kepada para pencari kerja.
2. Bagaimana proses menghubungkan antara calon pelamar kerja dengan pihak perusahaan.

1.4 Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian yang dilakukan ini yakni menambah pemahaman penulis tentang bagaimana sebuah website dirancang kemudian diharapkan menambahkan kemampuan dan skill penulis dalam perancangan sebuah system pada sebuah website yang dapat menghubungkan perusahaan dan pelamar pekerjaan tersebut.

1.5 Manfaat Penelitian

1. Manfaat dalam penelitian ini adalah penulis mampu merancang sebuah prototype dari sebuah website lowongan pekerjaan yang dapat mengkoneksikan antara pencari kerja dengan sebuah perusahaan.

1.6 Sistematika Penulisan

Dalam penulisan tugas akhir ini pembahasan dibagi menjadi beberapa bab, Sistematika penulisan ini dibuat tersusun agar mudah dipahami oleh semua pihak, adapun susunannya adalah:

BAB I : PENDAHULUAN

Bab ini membahas mengenai latar belakang, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian dan sistematika penulisan.

BAB II : LANDASAN TEORI

Bab ini membahas secara singkat teori-teori yang di perlukan dan penelitian terdahulu.

BAB III : METODE PENELITIAN

Bab ini membahas tentang metode-metode pendekatan permasalahan, kerangka kerja, analisa sistem berjalan, dan menjelaskan tentang bagaimana langkah-langkah yang ditempuh secara konsep teori dalam pemecahan masalah sehingga dapat diketahui prinsip yang dilakukan untuk memecahkan masalah.

BAB IV : HASIL DAN PEMBAHASAN

Bab ini membahas tentang hasil implementasi, analisa dan pembahasan dan perancangan sistem yang telah dibangun.

BAB V : KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini membahas kesimpulan dan saran dari apa yang telah diuraikan pada bab-bab sebelumnya.